



Hoy se celebra el día del dirigente social y comunitario

Description

Con motivo del Día del Dirigente Social y Comunitario que cada año se celebra el 7 de agosto, el Gobierno de Chile, a través de la División de Organizaciones Comunitarias (DOS) decidió extender el reconocimiento dedicando un mes completo a quienes realizan esta labor.

www.elmaipo.cl



Es importante recordar, que el día 7 de agosto de 1968, se publicó la Ley N°16.880 sobre Juntas de Vecinos y demás organizaciones comunitarias, que dio institucionalidad a las organizaciones sociales. Además, recordamos la instauración de este día que se remonta a 1998 donde -vía decreto de ley- se ratifica este reconocimiento a la labor de las y los dirigentes sociales, vecinales y comunitarios de todo el país. Y es, en este contexto, que la DOS instauró agosto como el "Mes de la Dirigencia Social y Comunitaria: transformando comunidades".

En relación a este hito, la Directora de la División de Organizaciones Sociales, **Javiera Hausdorf Sáez**, señaló que: "*Comenzamos el mes de agosto con muchos desafíos por delante, comenzamos este mes que como Gobierno hemos enmarcado en el 'Mes de la Dirigencia Social y Comunitaria'. Los últimos años no han sido fáciles para las personas a nivel nacional. Hemos sido testigos de cómo las lideresas y líderes sociales, han intensificado aún más el trabajo que realizan día a día en beneficio de sus comunidades, en los distintos barrios en los que se desarrollan, siendo los*

principales protagonistas de la transmisión de información, de la colaboración y ayuda para con sus vecinas y vecinos”.

Fuente: Extractado del sitio Web de la División de Organizaciones Sociales [ver aquí](#)

Date Created

Agosto 2023

www.elmaipo.cl